

2011年3月11日発生した東日本大震災後直ちに各店舗で募金活動を開始。  
 ご来店いただいたお客様からもたくさんの募金が寄せられました。  
 平成観光からも募金全額と併せて日本赤十字社へ寄付しました。



日本赤十字社県支部馬淵正司事務局長(左)に目録を渡す  
 当社代表取締役社長 東野昌一(右)



日本赤十字社県支部馬淵正司事務局長(左)に目録を渡す  
 当社専務取締役 東野竜彦(右)

日本赤十字社への義捐金・寄付金総額 2015年3月現在

各店舗からの寄付金額(お客様・キャスト含む)

18,202,099 円

株式会社平成観光からの義援金

18,349,891 円

36,551,990 円



多治見店と本社社員による JR 多治見駅構内での募金活動



まだ交通機関の麻痺状態が続く時でしたが飲料水、食料、衛生用品など支援物資を機械管理課がトラックに積み、被災地へ届けました。

各店舗では東北復興支援として東北地方限定の名物・グッズ景品を展開しました。  
 売上金は全額日本赤十字社に寄付しました。  
 ご来店いただいたお客様にも大変ご好評いただきました。

